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Ata nº. 10/2018 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 12 DIAS DO MÊS 
DE JUNHO DE 2018 
 
Aos 12 dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às 08h30, na SECRETARIA DE 
AÇÃO SOCIAL E CIDADANIA, localizada na Rua Joaquim Nabuco, n°. 11 – Vila Teixeira – 
Salto/SP, ocorreu a reunião extraordinária da Comissão Temática de Normas e 
Legislações e as Conselheira representantes do colegiado para avaliação e parecer do 
projeto Caminhando com Dignidade da OSC Casa Naim, foi realizada leitura do projeto 
apresentado e visita ao local onde se pretende instalar o novo serviço. Na reunião de hoje 
Ana Lucia explana que o material apresentado pela casa nim apenas as 2 ultimas folhas 
discorrem sobre o novo projeto, pois verificou-se que as demais folhas são a historia da 
ISC e o que já ocorre de serviço. As conselheiras verificaram que no proejtp apresentado 
constava que em 2015 foi encontrado um terreno em área rural com 15 alqueires e com 
estrutura pronta que já comporta com o trabalho realizado, e que um parceiro da casa naim 
estaria adquirindo esse terreno e seria realizado um contrato de comodato para que a OSC 
fizess uso deo espaço., e que a OSC além de ter tranaporte próprio que atende as 
necessidades de usuários e os trabalhados proem estão articulando com o transporte  
público de modo que o mesmo atenda a área rural, inclusive Lucas no dia da visita ao 
espaço explica que o ônibus escolar já atende o local assim como o transporte coletivo 
apesar de ser em poucos horários. Outro ponto situado na avaliação foi a questão do 
atendimento, acompanhamento e trabalho com família, sendo que  na proposta é de se 
atender no espaço do bazar que se localiza no centro da cidade, porem a comissão 
entende que de acordo com as orientações técnicas do serviços de acolhimento, 
reafirmam como primeiro indicador importante o território, pois a proximidade física entre a 
instituição e a família possibilita o trabalho, normativas reafirmam que o território é muito 
importante para a proximidade do trabalho com a família, além do trabalho com a rede o 
Porem não consta no quadro de funcionários não visualizou esses fatos, também foi 
questionado que no quadro atual da OSC não há um motorista então quem realizaria esse 
trabalho de motorista, utraapresentado  Vice-presidente do CMAS Sra. Cristina Roberto 
Xavier abre oficialmente a reunião. Informa que por motivo de saúde a presidente Srª Sirlei 
Castellan Rosa Freitas. Lembra ao colegiado que o Demonstrativo do Plano de Ação para 
Co-Financiamento do Governo Federal Sistema Único da Assistência Social ano de 2018 
foi apresentado na reunião ordinária do dia 11 de maio de 2018 pela Secretária da Ação 
Social e Cidadania Cristiane dos Santos de Souza Vitorio, entendido como um instrumento 
eletrônico de planejamento que visa ordenar e garantir a validação anual das informações 
necessárias ao início ou à continuidade da transferência regular automática de recursos do 
financiamento federal dos serviços e programas de assistência social. Cristina explica a 
importância da votação e que como foi dito anteriormente pela Cristiane não podemos 
alterar nenhum item só podemos deliberar quando for aberto pelo MDS se o conselho 
aceito ou não. Claudimara pontua que fez vários questionamentos sobre o plano para que 
ficasse claro os recursos existentes e serviços, relata que tem visto varias ações e oficinas 
ocorrendo nos CRAS e o papel do conselho é fiscalizar e cobrar para que ocorram as 
ações e não se perca recurso, Vilma questiona se esse recurso pode ser usado com 
moradores em situação de rua, explicamos que não, pois o recurso vem engessado e já 
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especifico onde pode se gastar, Vilma relata se sentir angustiada com a situação dos 
moradores, explicamos que existe todo um trabalho com essa população  no CREAS. O 
Plano de Ação integra o Sistema Rede SUAS do MDS – Ministério de Desenvolvimento 
Social e Agrário, foi colocado em votação e aprovado por todos, no qual segue para 
publicação em Resolução. Claudimara sugere que o próximo semestre as reuniões 
ocorram em espaços de OSC e pede que coloque em votação, Cristina relata que para ela 
é melhor na SASC, por conta do transporte e do horário e não concordou com a mudança, 
Claudimara coloca para o colegiado que por não haver tempo hábil em realizar mais visitas 
mensais as OSC, entende ser pertinente as reuniões nos espaços, dando assim 
oportunidade de acompanhar o que se passa. Cassandra coloca que se for o caso de 
saber como esta ocorrendo o trabalho das OSC pode haver uma troca entre o colegiado e 
a comissão de monitoramento e avaliação das parcerias, a seguir colocamos em votação a 
sugestão de Claudimara sendo 7 a favor da mudança e 5 contras, em relação ao horário 
ficou acordado que começará as 9:00hs, Cristina explicou que participará porem chegará 
atrasada, Martha sugeriu que tentássemos conseguir com a secretária da SASC que o 
motorista nos leve ao local, sendo que somos 4 pessoas. Ficou acordado que as reuniões 
extra-ordinarias continuaram no espaço da SASC. Claudimara pede a palavra e explana 
que estava trocando com os membros da comissão de normas e legislação que diante de 
algumas questões urgentes para resolve decidiram que na terça feira dia 12 as 08:00 hs na 
sala de reunião da SASC irão se reunir, junto com as conselheiras que fizeram visitas no 
espaço do projeto da casa Nain, a comissão está avaliando os documentos de  
reordenamento, o projeto e outros documentos, além de que a conselheira Juliana estava  
de férias e viajando, inclusive a diretoria da casa Naim havia solicitado que colocasse na 
pauta de hoje esse assunto do parecer e que em nome da comissão explica que não 
houve ainda tempo para realizarem esse parecer. Pede que os espaços das próximas 
reuniões ocorram em espaços estratégicos de OSC que precisam de um olhar diferenciado 
pelo CMAS, além de que teremos que solicitar as mesmas autorizações para uso, solicito 
que me passe para poder fazer contato e a nova agenda de reuniões, porém Claudimara 
explica que a comissão deliberará na terça feira durante a reunião os locais. Cassandra 
pede a palavra e passa o informativo do conselho da pessoa idosa referente o dia 13 de 
junho dia da mobilização nacional contra violência á pessoa idosa em nosso município 
ocorrerá na praça XV de novembro às 14 horas convidamos todos a participar desse ato. 
Na sequencia passamos para a explanação dos relatórios, começamos pelo espaço do 
CREAS e uma das observações feitas pela equipe de visita é a precariedade do espaço, 
falta de banheiros, de cadeados para privacidades dos usuários POP, as maquinas de 
lavar que devem ser utilizadas pelos usuários do serviço POP não se encontram 
instaladas, indagaram que se o espaço POP se encontra em uma área comum do CREAS, 
todos os funcionários  devem trabalhar de modo unificado, desde técnicos, administrativo e 
limpeza, hoje o CREAS precisa de um olhar diferenciado e mais atento, reordenamento 
dos serviços, equipes e oficinas. ADEFIS a observação é de a estrutura precisa de 
adequação, falta funcionalidade e interação da dupla psicossocial. Casa da Criança a 
observação é de que ocorreu uma redução no numero de adolescentes atendidos por falta 
de verba de 15 a 17 não estão sendo mais atendido, João psicólogo da Casa da Criança 
presente na reunião pede a palavra e apresenta a nova assistente social Luciana Alves 
Torres. Casa de Belém não apresenta ressalvas negativas; CRAS Nações as ressalvas, 
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precariedades do espaço falta acessibilidade, banheiros, e a falta de espaço para realizar 
as oficinas sendo que ocorrem no espaço do campão, porem a visita realizada foi no 
espaço antigo da Rua Guatemala; Guardinha a ressalva é a falta de clareza no trabalho da 
Assistente Social, falta trabalho com todos os adolescentes dos demais ciclos, SCFV com 
pais e familiares dos adolescentes atendidos, falta de acessibilidade e a falta de um olhar 
profissional mais atento com os adolescentes do inicio ao fim do projeto esse ano eNada 
mais havendo, eu, Cassandra Eugênia Guimarães Raggio secretária executiva deste 
conselho, encerro a presente ata que após lida será assinada por todos os conselheiros e 
participantes convidados presentes. 
 

 

 
 
 
 
 

______________________________ 
Cristina Roberto Xavier 

Vice-Presidente do CMAS 
 

 
Ata nº. 07/2018 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 08 DIAS DO MÊS 
DE JUNHO DE 2018.  
Participantes: 
 
Claudimara Rita Santa Rosa (Conselheira Titular)_________________________________ 

Ana Lucia Martinhão de Souza (Conselheira Titular) _______________________________ 

Nicole P. Worblet(Conselheira Titular)_________________________________________ 

Lucas Junqueira Mafra (Conselheiro Suplente) ___________________________________ 

Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli (Conselheira Suplente) ___________________ 

Vilma de Lourdes Rodrigues Lopes (Conselheira Titular) __________________________ 

Martha Vanice Rossi (Conselheira Titular) _______________________________________ 

Roseli Aparecida Lourenço (Conselheira suplente) ________________________________ 

Marilene Barbosa de Lima Vieira (Conselheira Titular) ____________________________ 
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Iraci Maria Silva Santos (Conselheira Suplente___________________________________ 

Andreia Cristina de Souza (Conselheira Titular) _________________________________ 

Silvia Maciel da Cunha (Conselheira Suplente) ___________________________________ 

 

 


